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令和２年１０月５日
１０～１月の主な行事

今年３月２７日から新潟市で行われる全国高等学校選抜レスリング大会が新型コ
ロナウイルスの影響で中止となりましたが、１０月９日（金）から１１日（日）に
新潟市東総合スポーツセンターで代替大会として実施されます。本校から３名の選
手が北海道代表として出場します。（全員高校からレスリング競技を開始）

第３号（通算23号）

１０月 １日（火）後期授業開始

５日（月）～7日（水）2年生職業講話・専門学校視察体験授業

８日（木）～9日（金）体育祭

１５日（木）1年生保健講話

１６日（金）３年生就職試験開始

２８日（水）いじめ調査・ＰＴＡ研修会（保護者向け進路講話）

３０日（金）地域公開授業（午後）

１１月１１日（水）２年生薬物乱用防止教室

１８日（水）～２０日（金）後期中間考査

１２月 ２日（水）開校記念日（登校日）

２５日（金）冬季休業前集会

１月１２日（火）授業開始

１９日（火）１・２年生スキー学習開始

２７日（水）～２９日（金）３年生卒業認定試験

祝全国大会出場 レスリング部

第４６期生徒会役員選挙が行われ選出され
ました。なお、新型コロナの影響により放送
による立ち会い演説会を実施しました

生 徒 会 長 ２年５組 土居 優癒くん（富丘中出身）
生徒会副会長 ２年１組 藤本 裕也くん（富丘中出身）
生徒会副会長 １年１組 佐々木優衣さん（富丘中出身）

○土居生徒会長
この度生徒会長になりました土居優癒です。

ゴミをゴミ箱へ。快適な生活のために正しい学校へ。ゴミのポイ捨てを根絶し、
綺麗な学校づくりを目指し、心地よい学校へ、そしてアンケートにより生徒の
要望を叶える努力をします。そのためには要望に応えられる生徒の生活態度の
改善が必要です。「北陽だから」というイメージを変えて、携帯の昼休み解放、
靴下の長さの指定の廃止など、「北陽生なら大丈夫だろう」と思われるイメー
ジに変えて、先生方から信頼されるよう生徒の規則の守り方と規則の改善を行
います。これからの一年間、応援と協力をお願いします。

左から佐々木副会長・土居会長・藤本副会長

今回、副会長を務めさせていただくこと
になりました。近頃、各フロアの廊下が汚
れてきているように感じます。皆が使う廊
下なのでできるだけ綺麗にしておきたいで
す。そこで私は環境美化委員会と連携して
廊下のモップ掛けを行いたいと思っていま
す。学校を綺麗にして快適に授業が受けら
れる学校づくりをしたいです。

３年４組 中村峻介選手（富丘中出身）５５kg級

自分は高校に入学しはじめてレスリングというスポーツと出会いました。最初の
頃は手も足も出ず負けを重ねてきました。先輩や後輩に助けられ互いに成長しつつ、
ついに全国大会への切符を手に入れることができました。３年生になって最初で最
後の大会が全国大会です。緊張もすると思いますが最高の舞台で最高の試合をし、
北海道の代表として頑張ります。

○藤本副会長

○佐々木副会長

今回、皆さんのお力添えもあり、副会長にな
ることができました。
○これからは選挙公約実現のため生徒会活動に
いっそう精を出していき、皆さんの学校生活が
楽しく実りのあるものになるよう全力で努めて
いきたいと思っています。また、仲が良く誰も
が意見を出しやすい生徒会づくりができるよう
心がけていきたいです。

放送室の様子

認証式の様子

２年１組 宮崎李陵選手（青葉中出身）８０kg級

今年の３月に楽しみにしていた全国大会が新型コロ
ナウイルスのため中止となりとてもショックでした。
練習のできない日々や目標のない練習を続けることは
とても辛い体験でしたが、この思いを大切にしてこの
半年間の練習の成果を発揮したいと思います。また、
はじめての全国大会なので多くのことを学び、経験し
てきたいです。

２年１組 川上朔衣選手（青葉中出身）６５kg級

私は６５㎏級で全国大会にでます。３月に予定していた大会が新型コロナウイル
スの影響で１０月まで延期され、延期されたことは少し嬉しく思いました。それは
練習してきたことを確認する時間が増えたからです。この半年間で技術や体力も少
しですが身につけることができました。全国でどこまで通用するかとても楽しみで
す。頑張ってきます。

前列左から川上選手・中村選手・宮崎選手



お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８
ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

本校では９月１日（火）に防災教育・避難訓練の一環
として北海道シェイククアウトに参加しました。「ドロ
ップ・カバー・ホールドオン」を実践し、災害はいつ発
生するかは分からないことを理解させ、防災に対する意
識の向上を図りました。ご家庭におかれましても緊急時
の対応の確認をお願いします。また「千歳北陽連絡メー
ル」を登録をされていないご家庭は登録をお願いします。

＜入選＞（全道大会出場）

「姉と弟」２年３組 外崎蓮くん（千歳中出身）

水泳部 （８月２９日 第７５回北海道選手権水泳競技大会）

対 あすかぜ高校 ６５－６９ 敗退

８月８日 ※２０２０年度札幌地区U18交流会

１年４組 和泉瑠奈さん（青葉中出身）

私はINSTAGRAMなどを多用します。自分が何をしてい
るのか、どこにいるのかをストーリーや投稿を使ってすぐに
大勢に伝えることができるからです。携帯電話安全教室では、
友達の許可なく投稿しないこと。身の回りのものを確認して

１年生携帯電話安全教室が行われました（９月１６日実施）

２０２０年高文連写真石狩支部大会結果

３年３組 安藤光選手（勇舞中出身）

９月２６日（土）に千歳市開基記念総合武道館にて全日本バレーボール高等学校選手
権大会千歳地区予選会が開催されました。大会の結果ですが、１回戦で広島西高校と試
合をし、セットカウント２－０で惜しくも負けてしまいました。昨年とは違い無観客試合で行
われ他にもさまざまな制限があり、戸惑うことも多くありました。ですがチーム全員で声を
かけてとても良い雰囲気で試合に入ることができました。負けてしまいましたが全員が全
力を出し最後まで楽しくバレーボールをすることができました。

最後に今年で三年生が引退し、今のバレーボール部には四人しか部員がいません。バ
レーボールに少しでも興味がある生徒は是非一度部活に来てください。四人しかいません
が明るく全力で部活をしています。そしてもし試合に出場する機会があったら見ている人を
楽しませることができるような良い試合をしてくれることを期待しています。

活 動 報 告

北海道シェイクアウトに参加しました

登録メールアドレス：hokuy@ansin-anzen.jp

１年４組 鳴海航選手（登別鷲別中出身）
今回の大会は３位に入ることができましたが、記録が良くないので悔しい気持ちで一杯で

す。今年中止になりましたインターハイには、来年必ず出場出来るように頑張りたいと思い
ます。 千歳北陽高校水泳部は、初心者から全国大会を狙う部員まで幅広くいます。水泳
を頑張りたい人は、ぜひ千歳北陽高校水泳部に！！

バレーボール部 大会を終えて（９月２６日：千歳市開基記念武道館）

あげること。自分自身のことを事細かく書いていないか確認すること。個人情報を
特定される投稿をしないこと。など他にも沢山のことを教えていただきました。
・その中で私が１番「あぁ、これは確かに全然気を使ってなかった。」と思うもの
がありました。それは身の回りのものを確認してあげることです。分かりやすくい
うと制服で撮った写真は自分の高校がすぐに判ってしまい特定が簡単にできます。
特定はマンホールの絵や電子柱に小さく書いている住所、公園からもできます。な
んとなく写真を撮って、なんとなくネットにあげて、そこから事件が発生する可能

性があります。実際に子供のSNSよる被害者数は、
２０１９年度で２，０９５人もいます。確かにスマホ
は便利で私にとっても手放せないものです。
しかし、気を付けて使わないとトラブルに巻きまれ

る可能性があります。もしもそれに他人を巻き込んだ
ら、自分にはどうすることもできません。そのような
事がないように、これからはスマホとどう向き合って
いくかを真剣に考えたいと思います。

＜佳作＞「アプリ」

２年３組 外崎蓮くん

＜佳作＞「語らい」→

２年３組 久保 明日香さん

（向陽台中出身）

＜佳作＞「笑顔の源」→

２年３組 渡部 菜々美さん

（富丘中出身）

コロナ禍の中で少しずつですが大会が始まりました！

サッカー部 ８月３０日・９月５日
※２０２０年度第９９回全国高等学校サッカー選手権大会千歳地区大会

対 札幌日大高校 ０－４３ 敗け 対 千歳高校 ０－２１ 負け

陸上競技部 全道新人陸上競技大会に参加して（９月２３日：室蘭市入江運動公園陸上競技場）

２年２組 古谷純輝選手（千歳中出身）

８月に行われた支部大会を勝ち抜き、室蘭市で行われた全道新人に参加しました。私は、
陸上競技のハンマー投の選手として競技を行っています。支部大会では、４位で勝ち抜い
たのですが、全然自己ベストに届かなく不満を残したため、全道新人では自己ベストを更新
し、入賞することを目標として行きました。

高校生活初の全道大会だったので当日はとても緊張しました。予選は、２投目で予選通
過記録を超え、決勝に進出しました。決勝は、今まで感じたものと全く違う雰囲気で、自分
の力を出せずに終わりました。この結果からまだまだ技術やペースの作り方が未熟なので、
冬期トレーニングで改善し、来年のインターハイを目指して頑張りたいです。

男子バドミントン部

ダブルス １回戦 森選手（２－５）吉原選手（１－３）対 恵庭北高校 １－２ 敗退
シングルス １回戦 森選手（２－５）対 札幌藻岩高校 ０－２ 敗退

９月５日・１２日 ※第２２回札幌地区バドミントン協会会長杯

８月９日 ※２０２０年度札幌地区U18交流会男子バスケットボール部

女子バスケットボール部

対 札幌西陵高校 ２０－７９ 敗退


